

Bien public du :

jeudi 13 décembre 2007 - Bligny-sur-ouche

BLIGNY-SUR-OUCHÉ

Affluence record au marché de Noël

Marquée par la présence de deux associations humanitaires, La Croix d'Agadès et Euphorbe en Illabakan, ainsi que celle de nombreux nouveaux exposants, la treizième édition du marché de Noël organisée par l'office de tourisme de Bligny-sur-Ouche a connu une affluence record. En effet, durant tout le week-end, un grand nombre de visiteurs dont le chiffre était difficile à estimer mais qui, selon les constatations de Marie-Odile Favelier, la présidente de l'OT, semblait nettement supérieur aux éditions précédentes, sont venus chercher une idée de cadeaux, déguster et acheter des spécialités culinaires ou viticoles mais également découvrir les motivations des membres des associations humanitaires.

Car, à l'image des autres exposants notamment pour les nouveaux qui ont été particulièrement satisfaits de leur week-end, ces dernières ont réussi à fédérer autour de leurs actions un immense intérêt auquel, franchement personne ne s'attendait, prouvant qu'un marché de Noël peut aller au-delà des emplettes de fin d'année.



Riche en nouveautés, la 13^e édition du marché de Noël de Bligny a été le théâtre de nombreux achats